
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 近藤雅彦 会長 

 

本日はガバナー公式訪問ということで、ガバナーは

すべてのクラブを訪問されております。 

ガバナーの公式訪問のスケジュールを確認させて

頂くとほとんどのクラブが合同例会ということで、単

独のクラブの公式訪問は下田ＲＣ、甲府ＲＣ及び当ク

ラブのみとの事。大変光栄であり、同時に大変恐縮し

ております。 

ロータリーの友の７月号に渡邉地区幹事によるガ

バナー紹介の記事がありました。 

それによると獣医師として静岡県獣医師会会長を

歴任しながら社会貢献活動を行っていること、アマチ

ュア無線やテニスの趣味、そして大変おしゃれでいら

っしゃること、また、愛車のベンツのナンバーは常に

「2620」とロータリー愛にあふれていることが書かれ

ています。 

生子
しょうじ

ガバナーにおかれましては十分健康に留意の

上、ガバナーとしてますますご活躍されることを祈念

いたしまして会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 田渕邦彦 幹事 

 

１．先週の（第６３８回）例会で、「自分を語る」第

一弾で皆さまからお預かりした写真は、発表された

方のみレターケースに写真をお返しいたします。ご

協力ありがとうございました。 

 １１月２２日の会員増強部会の例会で、第二弾を

企画しています。写真もひきつづき募集しています

のでふるってご応募ください。なお、写真は事務局

へ提出してください。 

 

２．９月のビュー広場のテーマは、「みなさんにとっ

て、思いでの映画・好きな映画とは？」に決まりま

した。青春時代に見た映画、ご自身の好きな映画、

お勧めの映画、その映画を見たときのエピソードな

ど９月１日から書き込みをお願いいたします。 
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第６３９回例会 ８月 ３０日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 

●司会：原田道子 松本好司 山下俊彦          

●点鐘：近藤 雅彦  

●ゲスト：第２６２０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 生子
し ょ う じ

哲男様                            

第２６２０地区幹事 渡邉英昭様 

静岡第７分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 小杉昌弘様 

同 事務局次長 小野貴寿様 

●議事：幹事「第２６２０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐第２回クラブ訪問」 

 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６５名 出席率  ８３．３３％ 
 
前々回出席率  ８５．９０％ 



 

■委員会報告 

 

◎田中島清掃について 

社会奉仕部会 堀内善弘さん 

９月２４日（土）雨天決行で、恒例の中田島清掃奉

仕を行います。まだお申込みでない方、ご家族やご友

人もお誘いいただき、ぜひご参加ください。 

 

■スマイル 

◎近藤雅彦会長・田淵邦彦幹事 

第２６２０地区ガバナ―生子哲男さま。地区幹事渡邉

英昭さま。静岡第７分区ガバナー補佐小杉昌弘さま。同

事務局次長小野貴寿さま。本日は早朝より、お忙しい中

ありがとうございました。２０１６～２０１７年度国際

ＲＩテーマ「人類に奉仕するロータリー」と、当パワー

浜松ロータリークラブのテーマ「全員参加で、奉仕の理

想を実現しよう！」を実施して参ります。また、生子哲

男ガバナーの「年間１０項目の目標」とともに、楽しい

ロータリー活動の一年となるように、クラブ創立１５周

年に向けて記念に残る活動を行って参ります。 

 

◎原田道子さん 

８月９日、浜松ロータリークラブで会員増強について

の卓話をしてきしました。特に女性会員の増強について

です。ここ２年くらいの間に、第２６２０地区の女性会

員が２２名増加していること。女性だけのクラブもある

こと。東京には女性会員が半数以上のクラブもあること。

ともに会員増強を頑張りましょうと伝えてきました。 

 

◎リビージョセフマテューさん・西尾文克さん 

生子哲男さま。渡邉英昭さま。小杉昌弘さま。小野貴

寿さま。本日はありがとうございました。 

地区青少年奉仕委員会では、いつも過密なスケジュー 

 

 

ルにもかかわらず、留学生や保護者のため、そして委員

会メンバーのために、同じ目線で時間を共有してくださ

ることに、とても嬉しく、心強く、感謝しております。

私たちは、生子年度が、素晴らしい年度になりますよう

にお支えしていきます。 

 

◎熊谷真一さん 

８月２７，２８日に、地区の青少年交換オリエンテー

ションが御殿場で開かれました。次年度の交換学生候補

として娘も参加させていただきました。とても刺激をう

けたようで今後の成長が楽しみです。出向されているジ

ョーさん、西尾さん、御殿場まで二往復していただいた

近藤会長、そして関係者の皆さまに感謝申し上げます。 

 

◎原田道子さん  

９月７日、静銀浜松ローンセンターで不動産活用の個

別相談会を開催します。不動産投資に興味がある方は“こ

っそり”わたし（原田）までご連絡ください。 

 

◎八田峰夫さん  

家族で北アルプスの縦走にいってきました。久しぶり

の家族集合でしたが、ポルトガル在住の長男がいなかっ

たのが、やはり寂しく感じました。 

 

◎加藤惠司さん・加藤ひとみさん 

８月２６日から昨日まで遅くて短い夏休みをいただき、

宮古島に行ってきました。台風でハラハラしましたが、

普段の行いが良いのか無事に帰って来られました。今年

の台風は沖縄に来ていないようですが、台風が来ると大

変ですが、来なければ来ないでサンゴやマンゴーに大き

いダメージもあるそうです。 

 

◎滝浪實さん  

半世紀前に学んだ母校の磐田北小学校から二人のメダ

リストが誕生しました。卓球の水谷準さんと伊藤美誠さ

んです。９月３日に磐田市内でパレードが行われます。 
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■議事 ガバナー公式訪問 

 

■第２６２０地区ガバナ―生子哲男さん 

 

皆さんおはようございます。早朝例会は初めてです。ラジオ

体操は十数年ぶり。ところどころ忘れていましたが、おかげさ

まで思い出しました。（ここの）食事はビュッフェスタイル、（Ｒ

Ｉの研修が行われる）アメリカのサンディエゴ（の料理）はマ

ズイですが、ここは良いですね。 

ガバナーには三年前に決まりました。ノミニーになりますと、

まず東京で勉強となります。国内で２回ほど研修。１月半ばに

サンディエゴに行って研修です。 

ホテルに一週間。始まるのは８時３０分から期間中の会議が

１０回、晩餐会が２回、アイディア交換が６回。ワークショッ

プなどのスケジュールが１週間みっちり決められている。水曜

日の午後は「まつりの夕べ」で、自分の国の出しものをしたり。

世界５３５地区のから役員含めて１５００人ぐらい、ホテルを

借り切りです。外に出る自由はまったくない。濃い内容でロー

タリーの勉強をさせていただきました。 

２日目の本会議のときに、会長が今年度のＲＩテーマ「人類

に奉仕するロータリー」を発表しました。人類に奉仕するロー

タリーは読んで字の如し。皆さんはロータリーアンで、ロータ

リアンとして奉仕するのは“今がチャンス”。一人では大した

ことができないけれど、皆が集まれば何でもできる。さらなる

奉仕活動をお願いします。 

また、会長は特に会員増強を言われました。ロータリアンの

人口は１２０万人。ここ数年ずっと横ばいです。会員増強して

いるのに増えないのは増強した分減っている。ですから、わた

しの公式訪問ではどこに行っても、まずは会員増強をお願いし 

 

 

ています。特に若い女性。バリバリやっている現役の皆さん。

昔より対象が広がりましたね。幅広い人材を入れてほしい。ま

た、退会防止、やめる人を少しでも減らしたい。日本の会員数

は、８万７４３３名（７月１日現在）です。この地区の人数は

３０１３名。これは２、３日前の数字です。女性が１６７名で

す。  

日本は３つのゾーンになっています。われわれの地区はゾー

ン２です。昔は４ゾーンだった。人数が減ると（ＲＩへの）理

事の選出数が減ります。（日本からの）理事が前は２名いまし

たが、今は一人になってしまいました。理事が減ると日本の発

言権が減りますので、日本のロータリアンを増強していけない

といけない。 

ロータリー財団寄付をお願いしたい。年次寄付と、恒久基金、

一人平均１５０ドルをお願いしたい。ぜひひとり１５０ドル目

標でお願いしたい。地区のトータルで金額が上がるとＲＩから

の補助金が３年後に増えてきます。米山（財団）も特別寄付と

普通寄付がある。普通寄付は一人平均４０００円、特別寄付は、

金額、時期は問わずどなたでも可能。ぜひトータルで、１万６

千円の寄付のご協力をお願いしたい。 

財団には、ポリオ撲滅運動の募金もある。言いだしっぺは、

日本です。ポリオ撲滅のために日本のロータリーからＲＩに提

唱して、国際ロータリーの撲滅運動に至っている。ポリオ撲滅

までもう少し。ずっと減り続けてきたが、ちょっと最近増えて

いることもある。何とかこれを撲滅していきたい。 

それから、公共イメージ向上を目指していきたい。ロータリ

ーは今までお金をだして自己満足。それでは一般の方はロータ

リーを知らない。今年はＦＭ放送で、ロータリーの放送を一般

の方に向けて放送している。毎月最終土曜日の９時３５分から

９時５０分まで。次回は９月の２４日。一年かけてやります。 

ガバナーホームページの２６２０地区の中にＩＴ委員会の項

目があり、そこからパソコンで聴ける。聞いてみてください。

また、テレビ、新聞などに積極的にＰＲしてください。遠慮し

ないで、記事にしてもらうように情報発信をしてください。 

地区大会を１１月１９，２０日にグランシップで開催します。

今年は青少年をメインにして、社会奉仕を取り入れて（落語家

の）三遊亭究斗さんが、社会奉仕について楽しい話をしてくれ

ます。皆さんぜひ参加してください。 
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